



Gemischte Gemeinde Iseltwald

Marderbach 15f, 3807 Iseltwald

033 845 11 06

info@iseltwald.ch

www.iseltwald.ch

Wichtige Information zur Nutzung des Bus-Parkplatzes (Astra/A8) Iseltwald

Seit dem 1. September 2025 erfolgt das Ein- und Ausladen der Gäste ausschliesslich bei der Müli in Iseltwald. Busse parkieren anschliessend auf dem Astra-Parkplatz bei der A8-Ausfahrt Iseltwald.

Der Parkplatz bei der Autobahnzufahrt darf nicht zum Ein- oder Aussteigen genutzt werden. Er ist nicht für Fussverkehr geeignet (keine Trottoirs, Fussgängerstreifen) und wird zeitweise als Baustellengelände genutzt. Aus Sicherheits- und Haftungsgründen ist der Personenverkehr dort streng untersagt. Bei Unfällen wird jede Haftung abgelehnt.

Bitte beachten Sie:

- **Gäste nur bei der Müli ein-/ausladen**
- **Fussgänger auf dem Parkplatz Astra/A8 verboten**
- **Parkieren nur mit Reservationsbestätigung auf dem Astra-Parkplatz**
- **Direktes Befahren ab Autobahn nicht erlaubt**

Wir bitten alle Reiseveranstalter und Chauffeure, sich an diese Regelung zu halten. Bei wiederholten Verstössen behalten sich Grundbesitzer und Gemeinde entsprechende Massnahmen vor.

Vielen Dank für Ihr Verständnis und Ihre Mithilfe.

Gemeindeverwaltung Iseltwald

Important Information on the Use of the Bus Parking Area (Astra/A8) Iseltwald

As of September 1, 2025, boarding and disembarking of passengers may take place only at the "Müli" in Iseltwald. Buses may then park at the Astra parking area near the A8 Iseltwald exit.

The parking area near the motorway access road may not be used for boarding or disembarking passengers. It is not suitable for pedestrian use (no sidewalks or pedestrian crossings) and is occasionally used as a construction site. For safety and liability reasons, any passenger activity on this site is strictly prohibited. In the event of accidents, all liability is denied.

Please note:

- **Boarding and disembarking only at the Müli**
- **Pedestrians prohibited in the Astra/A8 parking lot**
- **Parking only with a valid reservation at the Astra parking area**
- **Direct access from the motorway is not permitted**

We kindly ask all tour operators and drivers to adhere to these regulations. In case of repeated violations, the property owner and the Municipality of Iseltwald reserve the right to take appropriate measures.

Thank you for your understanding and cooperation.

Municipality of Iseltwald



Iseltwald, 24. November 2025